## 9 問8の回答について、特にそう思った掲載号と理由を記載ください。(自由記載)

とくになし。

特集的にいつもと違う記事を載せること自体が良いと思う。

令和3年1月号。知らなかったまちづくりの活動を知り得たから。なかなか行政の助けが足りない分野の活動ややられている方の紹介は良い情報発信であると思うから。

他人が活動しているのを見ても自分に影響がないので自分が主体的に動き考える参考になるもの がよい

興味がなく読まなかった

色々な方々の事が聞けてよい

長久手市がより良くなる企画で良い。

興味を持たせてくれた内容だったから。

知らなかったことを知ることができ、興味を持つことができる。

記事に変化が出て良かったと思う。興味深く読みました。

保健センターや子育て支援(図書館や児童館の事)の情報を載せてほしい。(それをなくしてまで載せる内容でもないと思う。)

普段気にしていない活動が見えてよかった。

なかなか知ることができないことを知ることができたから

興味があったら読む程度

対象者により「まちづくり」の考え方が夫々あり面白い企画だと思います。

4月号。コロナで散歩する人が増えたが、ただ散歩するより楽しそうだなと思ったので。

くどい、簡素化する。

人の紹介のようになっているので。

市民が参画していることが伝わる

おぼえていない

写真が多いい可。文字サイズ少し大きく。記事でけのページを減らす。

2月号 里山のこと

知っているようなつもりでも 実際の状況は実は違うという内容で 考えを変え興味を持つことが らできる。

素敵だと思う。

読んでいるときはそれなりに興味深いが、現時点まで覚えているほど印象に残ってる掲載号は無い

知らないことがわかるし、市民でつくるまちづくりにつながる。

密着感があるから。

市民の声がよくわかるから

余り読んだことがない

あまり印象に残っていない。

あっても良いが無くても問題ない。それよりは講習会や交流会の様子のわかる写真などを載せた 方が良いと思います。

きっかけは様々かもしれないけれど、それが結果として自分だけでなく、地域に還元されている と思うから。

10月号ですね、興味深い内容でした

読みやすい

色々な方のお取り組みを知れました

8月号は楽しかったです

全体的に興味深いですよ、どの号も

実際に市内の身近な場所で行われている活動が分かって楽しいです。

面白いから